



La asociación entre Porsche y Red Bull GmbH no se llevará a cabo

09/09/2022 En el transcurso de los últimos meses, Dr. Ing. hc F. Porsche AG y Red Bull GmbH han mantenido conversaciones sobre la posibilidad de la entrada de Porsche en la Fórmula 1. Ahora, las dos compañías han decidido conjuntamente que estas conversaciones ya no continuarán.

La premisa siempre fue que la asociación se basaría en la igualdad de condiciones para ambas partes, lo que incluiría no solo el apartado de motores sino también el equipo completo. Esto no se ha podido lograr. Con la finalización de los cambios en el reglamento, este campeonato sigue siendo un entorno atractivo para Porsche, que continuará explorando opciones.

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/competicion/2022/es-porsche-ag-red-bull-gmbh-no-asociacion-formula-1-29661.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/25ad0a83-a64f-4513-b371-8d31d31f1d03.zip>